Datum: 20, 2012; Ressort: Halberstädter Tageblatt; Seite: 1

## Winterpause beendet: Sonderausstellung und Überraschungen im Heimatmuseum

## Dedeleber Pfarr- und Heimatmuseum öffnet am Sonntag

Von Sandra Reulecke

Dedeleben • Das Pfarr- und Heimatmuseum in Dedeleben wird an diesem Sonntag erstmalig nach der Winterpause wieder geöffnet. An jedem ersten und dritten Sonntag im Monat können sich die Besucher dort zwischen 14 und 17 Uhr über die spannende Geschichte des Ortes, der Bewohner und der hiesigen Kirchgemeinde informieren.

"Es gibt einiges neues Anschauungsmaterial zu besichtigen. Lassen Sie sich überraschen", verspricht Uwe Krebs, der Vorsit-

zahlreichen neuen Fotografien nen weiteren Höhepunkt: Sie verkann auch ein komplett einge- anstalten eine Museumsnacht. Zu richtetes Klassenzimmer oder ein diesem Anlass beginnt ebenfalls

"Es gibt einiges neues Anschauungsmaterial zu besichtigen. Lassen Sie sich überraschen."

Uwe Krebs, Fördervereinsvorsitzender

Bereits am 19. Mai planen die Mitglieder des Fördervereins des

zende des Fördervereins. Neben Pfarr- und Heimatmuseums eialter Ausschank bestaunt werden. eine Sonderausstellung zum Leben und Wirken von Ärzten, die in dem Huy-Dorf praktizierten.

> Außerdem wird eine Ausstellung mit Kunstwerken von Ekkehard Franz vorbereitet. "Der gebürtige Dedeleber lebt mittlerweile in Quedlinburg, fühlt sich jedoch nach wie vor mit seinem Heimatort verbunden und stellt uns seine Werke deshalb zur Verfügung", so Krebs.

20.04.2012 07:29 1 von 1